

Grundschule Falkstraße verteidigt ihren Titel

Basketball: Grundschulsportfest ist wieder ein voller Erfolg. Kreissportlehrer Carlo Mayer verabschiedet

■ **Kreis Herford** (nw). Ein voller Erfolg war wieder einmal das Basketball-Grundschulsportfest in der Sporthalle der Grundschule Lenzinghausen. Der Ausschuss für den Schulsport im Kreis Herford hatte bereits zum 23. Mal zu dieser Veranstaltung geladen.

Die Grundschule Falkstraße aus Herford verteidigte ihren Titel zum dritten Mal in Folge erfolgreich. Auf den Plätzen folgten die Grundschule Elverdissen und die Gastgeber von der Grundschule Spenge-Land. Bestens unterstützt wurde der sportliche Tag vom Erstregionalligisten BBG Herford. Mehrere BBG-Spieler um Cheftrainer Markus Röwenstrunk fungierten als Schiedsrichter, außerdem sorgten sie am Ende für einen „Showblock“, als sie gegen ein von Röwenstrunk zu-

sammengestelltes „Kinder-Allstar-Team“ aus allen Schulkmannschaften spielten. „Die von der BBG für das Heimspiel am Samstag zur Verfügung gestellten Freikarten waren bei der anschließenden Siegerehrung heiß begehrt“, sagt Ausschuss-Geschäftsführer Holm Windmann.

Schulamtsdirektorin Gabriele Ortner verabschiedete schließlich Kreissportlehrer Carlo Mayer mit einem von allen Teams unterschriebenen Basketball in den in Kürze beginnenden Ruhestand. Mayer, Urheber des Basketball-Grundschulsportfestes und von Beginn an dabei, genoss die anerkennenden Worte und verwies auf die einmalige Atmosphäre bei diesem Schulsport-Highlight in Lenzinghausen, die in seinen Augen einmalig ist.



Basketballer: Falkstraße (blau) siegt vor Elverdissen (grün) und Spenge-Land (hellgrün). Carlo Mayer (6.v.l.) wurde verabschiedet.